

第6回定期演奏会まであと1か月を切りました。年が明けてからはいつでも、弦楽セミナーとイベントが続きました。その様子をお届けします。



1/22(日) いつでもどこでもコンサート



マントとベネチアンマスクを着けてみました



アノニマスの皆様も凝ってましたね

Cb 貝原 史子

皆さんにご協力いただいて、何とか「いつでも」を無事に終わらせることができました。「いつでも」は毎年参加しているイベントなので、マンネリ感があったのですが、このたびはいろいろな演出ができて、お客様にも喜んでもらえたのではないかと思います。ファントムに変身していただいた加藤さんをはじめ、団員の皆さんには様々ご協力いただきました。今度は定演です。より一層盛り上げていきたいと思いますので、今後ともご協力よろしくお願いします。



2/5(日) 第3回弦楽セミナー



今回も高野睦先生にご指導頂きました

Vn 渡部 恵美

天気が大変心配でしたが、無事開催できて良かったです。セミナーではどこでどの楽器に合わせて演奏すると合奏がきちんと合うのかということのを常に言われていたように思います。これから他パートの動きが分かるような練習も取り入れると良いのではないかと思います。



編集後記

最近少しずつ外の空気も暖くなってきたような気がします。しかし、このような季節の変わり目は体調を崩しやすくなります。インフルエンザもまだまだ流行していますし、体調には十分気を付けて定期演奏会に臨みましょう！

(編:ぶち)